

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

21 septembre 2023

A83 : inauguration des aires des Deux-Sèvres et de la Parthenaise



Ce jeudi 21 septembre 2023, les aires de services des Deux-Sèvres et de la Parthenaise, situées sur l'A83, ont été inaugurées par Coralie Dénoués, présidente du Département des Deux-Sèvres, Fabrice Russo, directeur régional de VINCI Autoroutes et Sébastien Martens, directeur de E.Leclerc Autoroute. Rebaptisées avant l'été et entièrement renouvelées, ces escales répondent aux nouveaux besoins et attentes des usagers de l'autoroute grâce à une offre de services élargie. Elles s'inscrivent dans le cadre d'un vaste programme de renouvellement des aires VINCI Autoroutes, pour lequel « innovation », « environnement » et « territoires » sont les maîtres mots.

Après 1 an de travaux, les aires de services des Deux-Sèvres et de La Parthenaise accueillent l'ensemble des conducteurs dans un cadre entièrement réaménagé et repensé autour des nouvelles attentes des consommateurs. Situées sur l'autoroute A83, aux portes de Niort dans les Deux-Sèvres, ces aires proposent une offre de services enrichie, diversifiée et valorisant le territoire. Elles s'inscrivent dans la continuité des 11 aires de services qui, entre Bordeaux, Poitiers et Nantes, ont et feront l'objet d'un vaste programme de modernisation d'ici 2025.

Avec ses partenaires commerciaux, VINCI Autoroutes souhaite réinventer la pause sur autoroute autour d'une expérience client enrichie, qui permette à chacun de faire le plein de vigilance, de retrouver des enseignes de centre-ville connues et appréciées, le tout dans un cadre qui fait la part belle à la nature et au développement durable.

Tout renouvellement d'une aire de services s'inscrit dans cette volonté et représente une opportunité pour repenser l'architecture des locaux, l'offre de restauration, le parcours client, les services proposés ainsi que l'ancrage territorial de l'aire. C'est ainsi que les aires des Deux-Sèvres et de la Parthenaise ont été entièrement réinventées par l'enseigne E. Leclerc, opérateur pour ces 2 aires :

- l'accueil et le parcours client ont été repensés pour créer des espaces de vie de plus grande qualité et favoriser la détente ;
- une nouvelle salle de restaurant très lumineuse et tournée vers la terrasse extérieure permettant de déjeuner à table ;
- deux partenaires de restauration Sicard et Crep'eat viennent compléter les produits proposés en boutique par E. Leclerc ;
- une aire de jeux extérieure a été créée ; elle est un clin d'œil au Marais Poitevin en mettant en scène des grenouilles et une « plate », la fameuse barque du Marais Poitevin ;
- de nouvelles places de parking ont été ajoutées, dont certaines couvertes d'ombrières,
- des panneaux photovoltaïques ont été installés sur l'extension du bâtiment (124 m²) ;
- une cuve de 5m³ a été mise en place pour récupérer les eaux pluviales qui seront ensuite utilisées soit pour l'entretien des pistes, soit pour l'arrosage ;
- chaque aire dispose également d'une station de bornes de recharge électrique à haute puissance de charge. Engie, qui est l'opérateur retenu, vient ainsi enrichir l'offre de services décarbonés ; enfin, implantées dans un territoire à la biodiversité riche, des nichoirs ont été disposés dans les arbres ainsi que des « hôtels » à insectes pour favoriser la biodiversité.

Situées au sein du département des Deux-Sèvres, les noms évocateurs deviennent de véritables vitrines du territoire qui les accueille : l'aire des Deux-Sèvres, en direction de Niort, porte le nom du département qui l'accueille tandis que la seconde, l'aire de la Parthenaise, rend hommage à la race bovine de ce même département.

Contacts presse :

VINCI Autoroutes :

Eloïse Monnet, 06 62 96 59 27, eloise.monnet@vinci-autoroutes.com

Raphaëlle Montagu-Dardaine, 06 34 38 55 13, raphaelle.montagu-dardaine@vinci-autoroutes.com

A propos de VINCI Autoroutes

Parmi les premiers opérateurs d'autoroutes en concession en Europe, VINCI Autoroutes accueille chaque jour plus de 2 millions de clients sur le réseau de ses six sociétés concessionnaires : ASF, Cofiroute, Escota, Arcour, Arcos et Duplex A86. Partenaire de l'Etat et des collectivités territoriales, VINCI Autoroutes dessert en France 7 régions, 45 départements, 14 métropoles, plus d'une centaine de villes de plus de 10 000 habitants et des milliers de communes rurales situées à proximité de son réseau concédé.

Chiffres clés : Réseau de 4 443 km d'autoroutes – 181 aires de services - 266 aires de repos – 324 gares de péage.

Retrouvez toutes les informations sur : Radio VINCI Autoroutes (107.7), www.vinci-autoroutes.com, facebook.com/VINCIAutoroutes, Twitter @VINCIAutoroutes, www.fondation.vinci-autoroutes.com, ou par téléphone au 3605, 24h/24 et 7j/7 (service gratuit + prix d'appel)

Département des Deux-Sèvres :

Delphine Péronnet – delphine.peronnet@deux-sevres.fr – 06 63 21 57 51

Au coeur de la façade atlantique, le département des Deux-Sèvres et ses 374 973 habitants (dont 22 % âgés de moins de 18 ans) est une place stratégique, à mi-chemin entre Nantes et Bordeaux et entre Poitiers et La Rochelle.

Véritable noeud autoroutier, les liaisons A83 / A10 permettent de rayonner sur tout le grand Ouest.

Les Deux-Sèvres jouissent d'un des taux de chômage les plus bas de France grâce à des secteurs porteurs et à un tissu économique extrêmement dynamique. Outre les mutuelles, le département accueille nombre d'entreprises leaders de l'industrie agro-alimentaire, du transport, de l'aéronautique ou encore de l'ameublement.

Sites : [Département des Deux-Sèvres - Conseil Départemental \(deux-sevres.fr\)](http://Département des Deux-Sèvres - Conseil Départemental (deux-sevres.fr))

[Deux-Sèvres Tourisme : Marais poitevin, 1H30 de Paris et 30 min plages \(tourisme-deux-sevres.com\)](http://Deux-Sèvres Tourisme : Marais poitevin, 1H30 de Paris et 30 min plages (tourisme-deux-sevres.com))